

GRAN HISTORIA 10 12 DE FEBRERO, 2020 / 1:22 PM / ACTUALIZADO HACE 2 HORAS

Ecopetrol detiene la tubería de Cano Limon después del bombardeo

2 MINUTOS DE LECTURA



BOGOTA (Reuters) - La compañía petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** ha detenido el bombeo en su oleoducto Caño Limón después de que un ataque con bomba en el noreste del país provocó un incendio y derrame de crudo en las vías fluviales.

El ataque tuvo lugar el martes por la tarde en el municipio de Toledo en la provincia de Norte de Santander, que limita con Venezuela, dijo **Cenit**, filial del oleoducto **Ecopetrol**, en un comunicado el miércoles.

“El ataque produjo una ruptura en la tubería, un incendio y la caída de crudo en el barranco de La Petra y los ríos Sararito y Margua”, dijo **Cenit**.

Hubo 71 ataques contra oleoductos colombianos en 2019, un 33,6% menos que el año anterior.

El Cano Limon de 480 millas (770 km) es un objetivo principal para los bombardeos; Ha sufrido ocho ataques en lo que va del año y resistió 42 en 2019, según **Ecopetrol**.

El ataque no ha afectado las exportaciones ni el trabajo en el campo petrolero Cano Limón, operado por Occidental Petroleum, porque el crudo también puede transportarse en el oleoducto Bicentenario, en su mayoría subterráneo.

Aunque **Cenit** no **nombró** al grupo responsable del atentado, una fuente del ejército en la región dijo que los rebeldes izquierdistas del Ejército de Liberación Nacional (ELN), considerados una organización terrorista por los Estados Unidos y la Unión Europea, fueron los responsables.

El ELN de 2,000 efectivos ataca regularmente la infraestructura petrolera.

Reporte de Luis Jaime Acosta; Escrito por Julia Symmes Cobb; Edición por Jonathan Oatis

Nuestros estándares: [Los principios de confianza de Thomson Reuters.](#)

TENDENCIAS

Airbus presenta el diseño del avión 'cuerpo de ala mezclado' después de pruebas de vuelo secretas 

Caen los nuevos casos de coronavirus de China, el mundo sigue asustado 

Los demócratas miran Nevada y Sanders gana en New Hampshire 

Las muertes por coronavirus en China superan los 1.000 mientras los inversores buscan seguridad en oro y dólares 

DBS de Singapur envía 300 empleados a casa después de que uno contrae coronavirus 